

El Museo Pablo Serrano desde su inauguración ha pensado en ti, en presentarte y explicarte sus obras de una manera clara, divertida y fácil de entender. Para ello, pensamos una serie de actividades tanto para ti cuando vienes con tu colegio (para escolares) o cuando vienes con tus padres (para familias).

Para responder a vuestras peticiones y las de vuestros padres de realizar actividades didácticas durante vuestro tiempo de ocio, en el año 2004 creamos EL CLUB DE JOVENES ARTISTAS. Dicho Club, contaba con una gran aceptación entre tod@s vosotr@s y en seguida tuvimos un gran número de soci@s ya que muchos de vosotr@s os apuntasteis. . Algunas de las actividades que tuvieron mas éxito

fueron: visitas teatralizadas a las exposiciones, talleres, celebración de cumpleaños, etc.

No se si te has enterado, pero el 23 de marzo de 2011, el Museo Pablo Serrano empezó su nueva andadura como INSTITUTO ARAGONÉS DEL ARTE Y CULTURA CONTEMPORÁNEOS (IAACC) PABLO SERRANO.

Por eso, para tod@s aquell@s que os gusta el mundo del arte y queréis participar en nuestras actividades, os queremos invitar a conocer nuestras nuevas instalaciones y participar de nuestros programas.

*Si tienes entre 3 y 18 años y quieres recibir información, rellena con tus datos la postal adjunta*